



藤の実

令和6年11月15日 No.31

いのちの大切さ講座！

「価値のない人は一人もいない」！！



11日（月）に秋田県助産師会から助産師の〇〇〇様をお迎えして4・5・6年生27名を対象に「いのちの大切さ講座」を行いました。受精卵の実際の大きさを知ったり、実際の赤ちゃんの重さを体感したり、子宮から赤ちゃんが生まれてくる様子を再現したりしながら、いのちの大切さを学ぶことができました。「子どもたち全員が待ち望まれて生まれてきたこと」「価値のない人は一人もいないこと」なども教えていただきました。子どもたちなりにいのちの重さを理解することができたのではないかと思います。そして、今後も自分のいのちを大切にしてほしいと思いました。



指導主事計画訪問（1年生音楽）

13日（水）に校内授業研究会を行いました。南教育事務所仙北出張所から指導主事の先生をお迎えして、〇〇〇先生による1年生の音楽の授業が公開されました。授業は「がっきとなかよくなろう」の学習でした。タブレットを上手に使って、3人グループで相談しながら、音のつなげ方を工夫して練習したり、発表したりする姿はすばらしかったです。指導主事の先生や保育園の先生方にもたくさん褒めていただきました。



2回目の居住地校交流！笑顔いっぱいの交流！！

14日（木）に本校の4年生が大曲支援学校4年生の〇〇〇さんと2回目の交流をしました。藤木小学校の学習発表会の様子を見てもらったり、一緒にダンスをしたり、「ロンドン橋落ちた」や「じゃんけん列車」のゲームで交流を深めたりしました。〇さんも4年生のみんなも笑顔いっぱい、車椅子を進んで押してくれた4年生もたくさんおりました。有意義な交流となりました。



「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」！ ご協力ありがとうございました！！

「服のチカラプロジェクト」へのご協力ありがとうございました。お陰様でたくさんの服が集まりました。子どもたちの協力で一枚一枚の服を心を込めてしっかりとたたみ、大曲南中学校に届けました。ぜひ、子どもたちが集めた服で難民のみなさんが喜んでくれることを祈っております。



おめでとう！

◇秋田魁新報社主催 第87回秋田書道展覧会

小学校5年 半紙 1等 ○○ ○○さん

※新聞のチェックミスで前号に載せないでしまいました。申し訳ございませんでした。
引き続き、情報提供をよろしくお願いいたします。

サルや熊に注意！

緊急メールでもお知らせしたとおり、大仙市藤木の出川付近でのサルを目撃情報がありました。今後の外出の際にも十分ご注意くださいいただきますようお願いいたします。また、子どもたちだけの外出の際も細心の注意が必要なお話して下さるようお願いいたします。また、熊の出没警報も注意報に変更になりましたが、冬眠までは注意が必要だと思われま。今後も今までどおりの対応をよろしくお願いいたします。

冬に向けて！花だん後片付け！！

春から子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様を楽しませてくれたきれいな花々も終わりを迎え、感謝しながら全校で後片付けをいたしました。教頭先生のお話にもあったとおり、冬や来年に向けての準備が始まりました。

